



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.34
令和5年12月22日
発行者 校長 星 潔

第2学期のご支援に心より感謝いたします！

82日間の登校日があった第2学期も本日で終了です。猛暑の8月からスタートし、雪が舞い散る12月までの長い2学期。子どもたちは心も体も大きく成長してきました。9月には4年生が、会津自然の家に宿泊学習に出かけました。自然の中で思い切り活動してきました。町陸上競技交流大会も9月でした。5、6年生が自己ベスト目指して、一生懸命に競技に取り組みました。10月には本郷地区クリーンキャンペーン大作戦で、地区内を一生懸命にきれいにしようとする姿が見られました。交通安全鼓笛パレードでは、本郷小学校最後の鼓笛演奏を地区内に響かせました。そして学習発表会。各学年ともに、一生懸命に練習に取り組んできたことを、しっかりと保護者の皆様の前で発表することができました。そして11、12月。個別懇談や授業参観、義務教育学校説明会など、保護者の皆様と語り合ったり、授業の様子を見てもらったりする時間を設定しました。日々の授業においては、**本気で 郷 GO!**な姿で、しっかりと学習に取り組んできました。保護者の皆様には、いつも温かな励ましやご支援をいただきまして誠にありがとうございました。「**チーム本郷**」として常に連携してくださったおかげで、教育活動を滞りなく行うことができました。心より感謝いたします。

さて明日より冬季休業日に入ります。クリスマス、大晦日、お正月と子どもたちにとって楽しい行事もたくさんあります。家族の触れ合いの機会もたくさんあるご家庭も多いと思います。ぜひご家族にとって最高の時間をお過ごし頂ければと思います。そして1月9日(火)に元気に登校してくる子どもたちを「**チーム本郷**」教職員一同、心待ちにしたいと思います。どうぞ良い年をお迎えください。

本郷学園開校に向けて

12月14日(木)に、第4回本郷中学校区学校運営協議会(本郷中学校区コミュニティ・スクール)を開催しました。今回は教職員の任用や本郷学園学校経営・運営ビジョンについて説明をし、承認を頂きました。また次年度に向けて「本郷地区クリーンキャンペーン大作戦」がさらに良い活動になるための話し合いを行っていただきました。委員の皆様からは、いつも本郷学園が更によくなるような建設的なご意見を頂いております。どうもありがとうございます。

ジャージのサンプルが出来上がってきました。



学校への連絡のお願い！

夏休み同様、冬休みにおかれましても、児童に大きな病気やけが等があった場合には学校までご連絡を頂きますようお願いいたします。(月～金曜日 8:15～16:45)なお、土、日曜日や祝日、12月29日(金)～1月3日(水)は、学校は不在となりますので、町教育委員会(Tel.55-0344)まで連絡をお願いします。

校長のひとりごと

早いもので2023年も残りあとわずかとなりました。「チーム本郷」の皆様にとってはどんな年だったでしょうか。「日本漢字能力検定協会」が、その年の世相を表す漢字ひと文字を一般から募集し、最も多かった字が選ばれている「今年の漢字」ですが、今年は「税」が選ばれました。「税」の字が選ばれた理由について協会は、1年を通して増税の議論が行われたことに加えて、所得税などの定額減税が話題にのぼったこと、インボイス制度の導入やふるさと納税のルールを厳格化など、「税」にまつわる様々な改正や検討が行われたことなどを挙げています。皆様の今年の漢字は何だったでしょうか？私の今年の漢字は「本」でしょうか。何といても縁あって「本」郷小学校に勤務させていただいたこと。次年度開校の「本」郷学園の準備を進めていること。「本」物に触れたり見たりする機会が割合多かったことなどがその理由です。

さて年末年始はみなさんの家ではどのように過ごすのでしょうか。星家では長女、二男は帰ってきますが、長男は仕事が不透明なため未定です。長女、二男とは少しはゆっくりと話をする時間もあるのでしょうか、いろいろ聞いてみたいと思います。仕事のこと、学校のことはもちろんですが、プライベートも聞いてみたいですね。ただ嫌がられる一歩手前で質問をやめることを忘れずにいたいと思います。そこが穏やかな年末年始になるかの大きなポイントだと思います。みなさんも家族みんなでゆっくりと話す機会があればいいですね。もしかすると今まで知らなかったお子様の顔が見つかるなど、新たな発見があるかもしれません。また共に何かを体験するのもいいですね。特に小学生時代の様々な親子体験は意外と子ども達は覚えているものです。我が家の子ども達も今でも小学生時代の話をすることがあります。どんなことでもいいので共通体験にチャレンジできればいいですね。「チーム本郷」の皆さんが、良い日々が過ごせますように願っています！！



今学期も学校だよりをご覧いただきまして、誠にありがとうございました。短い冬休みではありますが、ぜひご家族でコミュニケーションをたくさんとっていただき、明るく笑顔で新年を迎えられればいいですね。「チーム本郷」の皆様、それでは良いお年をお迎えください！！

